

Fotonoticia 18-05-2023



Visita del IES San Bartolomé al Museo Aeronáutico del Aeropuerto César Manrique-Lanzarote.

El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote celebra el Día de los Museos con la visita del IES San Bartolomé

El Museo Aeronáutico del Aeropuerto César Manrique-Lanzarote ha celebrado el Día Internacional de los Museos, que se conmemora cada 18 de mayo, con la visita de 40 estudiantes de 2º de la ESO del Instituto de Enseñanza Secundaria (IES) San Bartolomé. Esta celebración, que busca poner en valor la labor social y cultural de estos espacios, se desarrolla este año bajo el lema 'Museos, sostenibilidad y bienestar'.

Durante su recorrido, el alumnado pudo ver una amplia selección fotográfica, varias maquetas de aviones de diferentes épocas y objetos expuestos en paneles y vitrinas. En este espacio descubrieron parte de la historia aeronáutica y cómo el inicio del transporte aéreo a finales del siglo XX transformó la realidad socioeconómica de la isla. Todo ello a través de propuestas interactivas y participativas, mediante el uso de aplicaciones informáticas, audiovisuales y multimedia.

Los estudiantes visitaron también el aula ambiental "Lanzarote, Reserva de la Biosfera", donde aprendieron la importancia de reciclar y la necesidad de respetar y preservar el entorno natural, a través de proyecciones y de una muestra de juguetes reciclados.

Esta acción se enmarca dentro del programa de Responsabilidad Corporativa y Acción Social que se lleva a cabo en los aeropuertos de la Red de Aena.